
 

 

Requerimento n°    522   /12 
De Informações 

 
 
 

“Informações sobre empresa de 
segurança para monitorar prédios 
públicos”. 

 
 

Considerando-se que, fui questionado por munícipes se a prefeitura 
tem algum convênio ou contrato com empresa de segurança. 

 
 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
 1- A prefeitura tem algum contrato com empresa de segurança? 
 
 2 – Caso positivo, com qual?  
 
 3- Em termos de segurança vale mais a pena ser monitorado por 

uma empresa se segurança ou vigia? 
 
 4- Em termos financeiros qual é o valor de ambos para os cofres 

públicos? 
 
 5 – Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de outubro de 2012. 

 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


